
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Protokoll zur Sitzung des Stadtteilgremiums                                                          Hamburg, 12.06.2017 

 
 
 

 
 

TOP 1| Begrüßung  

  

TOP 2| Verfügungsfondanträge  

- Von Marc Böttcher wird ein Antrag über 250,- für Plakataufsteller fürs Phoenix-
Viertel gestellt. Einstimming angenommen 

- Von Marc Böttcher wird ein Antrag über 2000,- für ein Freiluftkino in 
Kooperation mit dem Quartiersbeirat Eißendorf-Ost gestellt. Mit einer 
Enthaltung angenommen. 

  

TOP 3| Aktionen in 2017 

 - Die Umsetzung des Hermann-Krüger -Platzes liegt bei der Verwaltung. Die 
Parteien der BV sind sich einig und die Familie hat auch keine Bedenken. 

- Herr Rademaker hat die Domain phoenix-viertel.de und phoenixviertel.de 
gesichert. Es gibt eine Diskussion über die HP bzgl. Inhalt und Pflege. Herr 
Rademaker und Frau Thierfelder machen sich Gedanken um die HP und 
berichten dem Stadtteilgremium. 

- Kooperation mit den Harburger Kulturtagen: Frau Großkurt hat einen Kontakt 
zu „ Wattenberg Art“ hergestellt. Die Künstler könnten sich vorstellen bei den 
nächsten Kulturtagen den Feuervogel als Ausstellungsort zu nutzen. Frau 
Großkut fragt bzgl. des Termins, Anmeldung etc. nochmals nach und berichtet 
dem Stadtteilgremium. 

- Umsonst Ecke/Regal: Die Idee von Frau Großkurt ist nicht vergessen. Momentan 
liegt es nur an der zeitlichen Umsetzung. 

- Stadtteilcafe: Herr Rademaker würde einen Raum zur Verfügung stellen. Herr 
Habekost fragt in der Schule das Catering- und Event-Profil  bzgl. der 
Umsetzung/Gestaltung einen Stadtteilcafes nach. 

- Tag der offenen Hinterhöfe: Frau Thierfelder hat sich schon einige Hinterhöfe in 
der Lasallestr. ausgeguckt. Sie ist noch weiter auf der Suche. 
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TOP 4 | 

 

Verschiedenes aus dem Phoenix-Viertel 

- Die Flächen vor den Häusern sind öffentliche Flächen und werden gerade von 
einer Fachfirma mit neuem Rindenmulch bedeckt. Sollte jemand die Fläche 
selber gestalten wollen, so müsste derjenige einen Antrag beim Amt für 
Stadtgrün auf eine Beetpatenschaft stellen. 

- Pfingsten gab es einen Personenschaden im Zusammenhang mit der der nicht 
ordnungsgemäßen Nutzung des Sportplatzes. Frau Großkurt schildert den Fall 
und hat diesen als Eingabe bei der Verwaltung gestellt. Herr Meißner 
(Hausmeister des Feuervogels) unterstützt die Eingabe von Frau Großkurt und 
hat sie auch an verschiedene Stellen weitergeleitet. 

- Das Problem der nicht ordnungsgemäßen Nutzung des Sportplatzes ist schon 
länger bekannt. Die Stimmung der Anwohner über die Nutzung incl. der 
Parkplatzsituation wird zunehmend schlechter. Es wird versucht mit den 
beteiligten Vereinen Kontakt aufzunehmen. 

- Das Stadtteilgremium überlegt die Entsendung eines Mitglieds in den Bezirks 
Senioren Beirat. Frau Schneider gibt bekannt, dass ihre Amtszeit beim BSB 
demnächst beendet ist. 

  

 Die nächste Sitzung findet am 04.09.2017 um 19 Uhr statt. 

 


